
PV de l’assemblée générale du lundi 30 octobre 2023 
Buvette du foot à Gimel 

 
 

Notre président Arnaud Baessa ouvre la séance vers 20h15. 
Il souhaite la bienvenue à l’ensemble des personnes présentes ainsi qu’au comité.  
 
La convocation a été envoyée par les réseaux sociaux.  
 
Les annexes sont à disposition hors PV, mais font partie intégrante de l’AG soit : 
- Rapport du Président 
- Rapport Technique 
- Comptes 
- Rapport de la trésorière 
- Budget 
- Rapport vérificateurs des comptes 
- Liste de présences 
- Cahier des charges saison 2022-2023 
 

1. Contrôle des présences 
 
Excusés :   23 personnes se sont excusées 
Présents :   58 personnes sont présentes 
 
Le quorum n’étant pas atteint – nous attendons un moment afin de pouvoir valider les 
décisions selon les statuts. 
 
2. Ordre du jour 

 
Pas de modification de l’ordre du jour 

 
3. Acceptation du PV de la dernière assemblée générale 

 
Le PV 2022 a circulé en plusieurs exemplaires. Approuvée 
 
4. Admissions et démissions 
 
Les admissions et les démissions des joueurs sont gérées tout au long de la saison -  
Quelques entraineurs nous quittent aussi.  
 
Le club compte 132 membres – c’est en augmentation 
 
 
5. Rapport d’activités  
 
Rapport du président pour les activités générales voir le rapport 
 
 
 
 



6. Rapport du caissier et du vérificateur des comptes 
 

Rapport en annexe par Fanny – voir bilan 
 
Commission vérificateurs des comptes : Fabien Messieux sortant, remplaçant Damien 
Liard, Louan Laffely rapporteur et Damien Malherbe comme second. 
Aucun vérificateur des ne fût présent.  
 
Acceptation des comptes à l’unanimité. 
 
7. Cotisations  

 
Une perte est enregistrée lors de la saison écoulée, cette dernière est liée aux augmentations 
des coûts matériel, équipements, peinture, ainsi que de la perte d’un de nos fidèles sponsors, 
investissement pour une fiduciaire et dans notre club des 100. Le comité n’a pas souhaité 
d’augmentation des cotisations. 
  
8. Élection des membres du comité 

 
Trois membres ont fait part de leur démission Thomas Messieux, Fanny Dupuis et Quentin 
Gallay.  Merci aux trois membres. Un cadeau leur est offert. 
 
Le comité passe à 6 membres. 
Remplaçante de Fanny Dupuis – Gwendoline Baessa dès le 2ème tour.  
Remplaçant de Thomas Messieux – Mickael Uldry. Il est déjà entraîneur de notre première 
équipe et notre responsable sponsoring. Il fait partis du staff élargi et non du comité, car il 
préfère se concentrer sur ces objectifs avec son équipe. 
 
Le comité est à la recherche d’un responsable de l’organisation de nos manifestations. 
 
Acceptation des nouveaux arrivant.  
Bienvenue à tous. 

 
9. Élection du président 
 
Arnaud Baessa reste à la présidence pour cette nouvelle année. 
Acceptation à l’unanimité.  

 
Élection des vérificateurs des comptes : 
Fabien Messieux – Louan Laffely – Damien Malherbe suppléant. 
Acceptation à l’unanimité.  

 
10. Divers et propositions individuelles 

 
      Démissions du Club des 100 :  
      ° Pierre-Yves Correvon 
      ° Nicolas Rochat 
      ° Rémy Laffely 
 
 



    Nommé la présidence : Quantin Gallay 
    Trésorière : Sandra Bourgeois et comme secrétaire : Irène Liardon 
Acceptation à l’unanimité. 
 
    Le comité leur souhaite plein de succès et nous nous réjouissons de collaborer avec eux. 

 
   Une demande de l’assemblée a été faite par Laurent Liardon : 
   Est-ce qu’une solution sera prise pour la gestion problématique des boissons ? 
   Réponse d’Arnaud Baessa : Oui, une gestion sera mise en place durant ces prochaines           
semaines. 
   La parole n’étant plus demandée Arnaud Baessa souhaite une excellente soirée à 
   l’assemblée et invite les personnes présentes à boire le verre de l’amitié. 

 
   La secrétaire  

 
   Vanessa Ursenbacher 

 
   Gimel, le 30 octobre 2023 
 


